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АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка 

использованных источников. Общий объем работы составляет 89 страниц. 

Работа включает 52 источника. 

2. Ключевые слова 

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, 

РОЛЬ, ЗНАЧЕНИЕ, ОБЕСПЧЕНИЕ, ДОХОДЫ, ТАМОЖЕННЫЕ ПОШЛИНЫ, 

ДОСМОТР, КОНТРАБАНДА, ЗАЩИТА, НАЦИОНАЛЬНАЯ 

БЕЗОПАСНОСТЬ, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ 

3. Текст реферата 

Объект исследования – изучение функций, ответственности и 

деятельности таможенных органов в отношении экономической безопасности в 

Республике Беларусь. 

Предмет исследования – выступает взаимодействие таможенных органов 

и экономической безопасности. 

Цель работы – изучение влияния таможенных органов на получение 

доходов, упрощение процедур торговли, предотвращение незаконной 

деятельности, продвижение отечественной промышленности и укрепление 

национальной безопасности Республики Беларусь. 

Методы исследования: в работе использованы общенаучные методы 

диалектического, когнитивного, критического, сравнительного анализа, а также 

историко-описательный и сравнительно-исторический методы, синтез, анализ, 

графический.  

Полученные результаты и их новизна: необходимость создания работы 

таможенных органов, обеспечивающих экономическую безопасность. 

Область возможного практического применения: итоги, полученные в 

результате написания дипломной работы, могут быть использованы в практике 

применения работы таможенных органов Республики Беларусь.  
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ANNOTATION 

1. Structure and scope of the diploma work  

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, 

diploma work summary, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. 

Total scope of work is 89 pages. The work includes 52 sources. 

2. Keywords  

ECONOMIC SECURITY, CUSTOMS AUTHORITIES, ROLE, 

SIGNIFICANCE, SECURITY, INCOME, CUSTOMS DUTIES, INSPECTION, 

SMUGGLING, PROTECTION, NATIONAL SECURITY, IMPROVEMENT 

3. Text of the abstract 

The object of the research is the study of the functions, responsibilities and 

activities of the customs authorities in relation to economic security in the Republic of 

Belarus. 

The subject of the research is the interaction of customs authorities and economic 

security. 

The goal of degree work is to study the impact of customs authorities on revenue 

generation, trade facilitation, prevention of illegal activities, promotion of domestic 

industry and strengthening the national security of the Republic of Belarus. 

Research methods: the work uses general scientific methods of dialectical, 

cognitive, critical, comparative analysis, as well as historical descriptive and 

comparative historical methods, synthesis, analysis, graphic. 

Obtained results and their novelty: the need to create the work of customs 

authorities that ensure economic security. 

The sphere of possible practical application: the results obtained as a result of 

writing the thesis can be used in the practice of applying the work of the customs 

authorities of the Republic of Belarus 


